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Cavaillon : le réseau de transport CmonBus
se dote d’une nouvelle ligne

Le lundi 5 juin prochain, la communauté d’agglomération Luberon Monts de Vaucluse (LMV) va
lancer  et  inaugurer  la  cinquième  ligne  de  son  réseau  de  transport  en  commun  urbain
cavaillonnais CmonBus. Cette ligne reliera le haut de la colline Saint Jacques à la route de
Lagnes, en passant par le centre-ville.

La nouvelle ligne, la E, vient renforcer la desserte des quartiers Est de la ville, et répond donc à une
attente forte de la part des habitants de ce secteur. Le tracé, long de plus de 7 kilomètres, compte 14
arrêts, dont 10 sont nouveaux. Afin de pouvoir desservir de nombreuses parties de la ville de Cavaillon et
de faciliter la vie des voyageurs, la ligne E dispose de nombreuses correspondances avec les lignes A
(Parcs  du Luberon /  Les  Vergers),  B  (Clinique Saint-Roch /  Rond-point  du melon),  D (La  Canau /
Vidauque) et la navette gratuite C (parking relais du Grenouillet / centre-ville).

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
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Les arrêts et correspondances de la ligne E.

En 7 ans d’existence, le réseau Cmonbus a beaucoup évolué, mais ses tarifs, eux, restent inchangés. Ils
restent fixés à 1 euro le trajet (tarif normal), 50 centimes pour les tarifs réduits et gratuits pour les
personnes âgées de minimum 65 ans et les personnes en situation de handicap. Le ticket reste aussi
valable une heure sur l’ensemble du réseau. Ainsi,  la création d’une nouvelle ligne intervient dans
l’objectif  de répondre davantage aux attentes des Cavaillonnais mais aussi  de permettre davantage
d’indépendance pour les personnes âgées, mais aussi les jeunes, avec une attention particulière à ce que
les établissements scolaires soient bien desservis.

Pour plus d’informations sur les lignes, leurs horaires, et les abonnements, cliquez ici.

Les tracés des cinq lignes de transport.

V.A.

https://luberonmontsdevaucluse.fr/agglomeration/c-mon-bus
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La précieuse eau de Vaucluse

Que l’on fête les grands-mères ou les secrétaires, que l’on commémore un événement, une
date, ou que l’on veuille soutenir une cause, dans tous les cas on crée une journée de quelque
chose. Même l’Europe s’y met. C’est dire. Ainsi, la semaine dernière nous avions les journées
européennes  des  moulins  et  du  patrimoine  meulier.  A  l’heure  où  l’on  ne  parle  que
réindustrialisation cette initiative pourrait bien sentir la nostalgie voir le formol. En fait pas
tant que cela.

Un moyen de nourrir ses ouailles mais aussi d’asseoir son pouvoir
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Quand on parle de moulin, d’emblée, étant en Provence, on pense à celui de Daudet à Fontvieille, mais
ceux  qui  étaient  mus  par  la  puissance  hydraulique  étaient  beaucoup  plus  importants  sur  le  plan
stratégique. L’eau a toujours été un enjeu de pouvoir. Qui maîtrise l’eau maîtrise la vie, donc le pouvoir.
Dans le Vaucluse, sans doute plus qu’ailleurs, l’eau a joué un rôle central dans la vie économique et
politique. L’histoire du canal Saint Julien est de ce point de vue édifiante. Creusé à partir de 1171, cet
ouvrage sert aujourd’hui à l’irrigation des 6 000 hectares de la plaine agricole du cavaillonnais. Mais, à
l’origine, il a été créé pour permettre à l’évêque de Cavaillon de moudre le blé de ses terres. Un moyen
de nourrir ses ouailles mais aussi d’asseoir son pouvoir. Aujourd’hui, on utilise une autre énergie pour les
moulins et le clergé exerce son influence d’une autre manière.

Avec  les  sécheresses  annoncées,  les  questions  liées  à  l’eau,  à  son  utilisation  et  à  son  partage
redeviennent un vrai sujet, comme on dit. Après le pétrole on redécouvre que l’eau peut être aussi un
enjeu géopolitique et cela à l’échelle de la planète.

Découvrir sur www.vaucluse.fr : “Patrimoine : des rencontres « Au fil de l’eau »“

Le Conseil  départemental  de Vaucluse,  sensible à l’importance du patrimoine lié  à l’eau,  organise,
jusqu’en octobre prochain, toute une série d’événements et de manifestations mettant en avant cette
richesse que l’on avait quelque peu oubliée. Une initiative qui a pris le joli nom de « Au fil de l’eau ». Sont
à l’honneur tous les ouvrages que l’on peut justement trouver au fil de l’eau : moulins, aqueducs, canaux,
lavoirs et autres fontaines qui sont la marque de l’homme et l’identité du territoire.

Ce pont, dont la conception en double arche serait très certainement due à Léonard
de Vinci, va faire l’objet d’une restauration très prochainement

Toujours dans cette idée de valorisation du patrimoine hydraulique on pourrait saluer les projets de
restaurations de deux ponts emblématiques. Il s’agit, en premier lieu du pont de la Canaou, un ouvrage
qui permettait aux hommes, aux marchandises et à l’eau du canal Saint Julien de franchir le Coulon à
hauteur de Cavaillon. Ce pont, dont la conception en double arche serait très certainement due à Léonard
de Vinci, va faire l’objet d’une restauration très prochaine. Une initiative due l’ASA du Canal Saint-Julien.

Lire également : “Loto du patrimoine, Le pont aqueduc de la Canaou à Cavaillon sera restauré !“

Autre initiative, dont la réhabilitation se fait quelque peu attendre, porte sur le pont qui franchit la
Durance entre Mallemort et Mérindol. Cet ouvrage d’art qui a été construit en 1844, appartient à la
première génération des ponts suspendus à faisceaux de fils de fer. Un monument historique au propre
comme au figuré. On attends avec impatience le démarrage des travaux.

https://www.vaucluse.fr/actualites-109/patrimoine-des-rencontres-au-fil-de-leau-6866.html?cHash=8b1ee1b0e2b89bd11204fd76b128f681
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/loto-du-patrimoine-le-pont-aqueduc-de-la-canaou-a-cavaillon-sera-restaure/
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Lire également : “Refaire le pont “

L’homme est un peu comme cela : tant que cela ne manque pas on s’en soucie pas, mais quand ça vient à
manquer… c’est vite la catastrophe. C’est le cas de l’eau. Tous ces évènements et manifestations ont au
moins le mérite de nous interpeller et de nous encourager à la considérer comme précieuse.

L’alternance en vedette du forum
recrutement de Luberon Monts de Vaucluse

https://www.echodumardi.com/actualite/refaire-le-pont/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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LMV organise, cette année encore, son forum recrutement le 25 mai. Nouveauté : l’alternance
sera aussi au cœur de l’événement pour cette édition 2023.

Ce forum aura lieu à la mairie de Cavaillon de 14h à 17h. Il est organisé en partenariat avec Pôle emploi,
la mission locale du Luberon et le soutien de la Ville de Cavaillon. Un point protocolaire est organisé le
même jour à 13h30 dans la salle du conseil municipal de la mairie de Cavaillon.

Les entreprises qui y seront présentes
Vous trouverez des entreprises agissant dans le domaine du BTP, dans le domaine de la santé et de l’aide
à la personne mais aussi dans l’industrie, le commerce, la restauration, les associations, la fonction
publique ou les centres de formation.
Par ailleurs, la Ville de Cavaillon et LMV Agglomération recrutent aussi des saisonniers à cette occasion.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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P l u s  d e  d é t a i l s  s u r  l e  s i t e  i n t e r n e t  :
https:// luberonmontsdevaucluse.fr/agglomeration/forum-recrutement-et-alternance.

J.G.

Infos pratiques
De 14h à 17h. Jeudi 25 mai. Mairie de Cavaillon. Place Joseph Guis. 06 13 83 64 32. M.ballet@c-lmv.fr

Le Corso de Cavaillon reporté

https://luberonmontsdevaucluse.fr/agglomeration/forum-recrutement-et-alternance
mailto:M.ballet@c-lmv.fr
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En raison des mauvaises conditions météorologiques annoncées à partir de ce jeudi 18 mai, la ville de
Cavaillon reporte son traditionnel  Corso au week-end du 15 juillet.  Le Corso fêtera donc son 100ᵉ
anniversaire sous le soleil.

Ainsi, le défilé nocturne des chars et des artistes de rue aura lieu le samedi 15 juillet à 21h30. Celui de
jour aura lieu le dimanche 16 juillet à 18, il sera suivi par le concert du centenaire à 20h. Pour ce qui est
du cinéma en plein air, la date sera annoncée plus tard.

V.A.
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Le Corso de Cavaillon fête ses 100 ans

C’est en 1923 que le célèbre Corso de Cavaillon a vu le jour. Cette année, il fête donc son
centenaire du jeudi 18 au dimanche 21 mai. Cet anniversaire spécial est l’occasion de revenir
sur les temps forts de l’événement ces 100 dernières années.

Très attendu par les Cavaillonnais, et plus largement par les Vauclusiens, le Corso de Cavaillon revient ce
jeudi 18 mai pour trois jours de fête, de convivialité, mais aussi de souvenirs des 100 dernières années.
« Le Corso, ce sont des souvenirs d’enfance, c’est un moment d’émerveillement et de fête partagé. Le
Corso, c’est une histoire cavaillonnaise unique en son genre », déclare Gérard Daudet, maire de la ville.

Entre fête foraine,  cinéma en plein air,  traditionnel  défilé  des chars ou encore concert… C’est  un
programme d’une grande qualité qui attend les Vauclusiens cette année, à l’instar des précédentes
éditions.
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Le défilé du centenaire

Pour cet anniversaire phare, l’association des Géants de Papiers, qui rassemble les constructeurs de
chars, a sélectionné 10 des plus beaux chars du Corso depuis sa création pour le défilé du centenaire. Les
constructeurs se sont inspirés des dessins et photos d’époque pour fabriquer ces 10 chars.

Exemples de chars qui défileront jeudi et samedi. DR

Pendant 1h30, les chars seront accompagnés d’artistes de rues et de fanfares. Ce jeudi 18 mai, le défilé,
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qui aura lieu à 15h, sera précédé d’un cortège de voitures de collection avec les 10 dernières reines de
Cavaillon. Le défilé aura également sa version nocturne ce samedi 20 mai à 21h30.

Les ‘classiques’ du Corso

Le Cyclo Sport Cavaillon organise une nouvelle fois le Grand Prix de la Reine du Corso, dans le quartier
de Vidauque, ce jeudi 18 mai de 8h à 13h. Une centaine de cyclistes sont prévus au départ.

Et comment évoquer le Corso sans parler de sa fête foraine ? Elle aura lieu du jeudi 18 au samedi 20 mai
de 15h à 2h30 et le dimanche 21 mai de 15h à 20h sur les places François Tourel, du Clos et Roger
Salengro. Machines à pièces, manèges à sensation, barbes à papa et autres sucreries en tout genre, il y
en aura pour tous les goûts, et tous les âges !

Les nouveautés

Une des nouveautés cette année est le cinéma en plein air. Ce vendredi 19 mai, la Ville diffusera le film
‘The Greatest Showman‘ en partenariat avec les cinémas de Cavaillon à 21h sur le cours Gambetta. Quoi
de mieux qu’un film qui  raconte l’histoire d’un entrepreneur,  interprété par Hugh Jackman qui  va
marquer la culture populaire et révolutionner le monde du spectacle pour représenter un événement
comme le Corso ?

Cette année aussi, le Corso ajoute à son programme le concert du centenaire. Ce samedi 20 mai à partir
de 20h, le grand orchestre de Laurent Comtat, ses 14 musiciens, chanteurs et danseuses, proposeront un
voyage dans le temps mélodique, en reprenant les plus beaux titres musicaux des années 50 à nos jours.

Informations pratiques

Pour stationner avant de rejoindre les différents points du Corso, sept parkings sont à disposition du
public, totalisant plus de 1000 places. Des panneaux aux entrées de ville indiquent en temps réel les
places disponibles. Il existe également des places de stationnement le long des rues.

https://www.youtube.com/watch?v=KupmG0HxQ6w
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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DR

V.A.
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9e édition de la Boucle rose à Cavaillon,
courir ou marcher pour vaincre le cancer du
sein

Le Rotary Cavaillon Saint-Jacques et la Ville de Cavaillon organisent la 9e édition de La boucle
rose, ce dimanche 14 mai pour un départ à 9h, à la colline Saint Jacques à Cavaillon. Au
programme : une course chronométrée de 10km ; Une marche nordique ou active de 6 km, et
une marche participative de 3km. Le départ est à 9h et l’inscription est de 15€.

https://rotarycavaillonsj.jimdofree.com/
https://www.cavaillon.fr/
https://www.kms.fr/v5/public/courses/5270
https://www.kms.fr/v5/public/courses/5270
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Les infos pratiques
La boucle rose. Dimanche 14 mai. A partir de 7h pour un départ à 9h. Les dossards sont à retirer à partir
de 7h, au gymnase du Lycée Alexandre Dumas, rue Alphonse Jauffret. Le tee-shirt Boucle rose sera offert
à tous les participants à la course et aux marches. Le départ se fait au Grenouillet. La Boucle rose
accueille femmes et hommes de tous âges. L’autorisation pour les personnes de 16 à 18 ans requiert une
autorisation parentale. Toutes les informations ici. Inscription ici.
MH

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/05/Boucle-Rose-14052023.pdf
https://www.kms.fr/v5/public/courses
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Bollène montre l’exemple !

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Les habitants de la ville de Bollène étaient invités, il y a quelques jours à choisir un nouveau
logo  pour  leur  commune,  via  une  consultation  publique.  Cette  démarche  est  loin  d’être
anecdotique ou anodine. Elle fait la démonstration que partager le pouvoir c’est peut-être pas
si compliqué que cela, et qu’il s’agit, aujourd’hui, d’une vraie nécessité démocratique.
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Dans une période où l’on s’accorde à penser que les élus, une fois leur mandat en poche sont peu enclin à
laisser la place à la contradiction ou partager leurs pouvoirs, beaucoup d’édiles font la démonstration
inverse. Si à Bollène on consulte pour choisir un logo, on met aussi en place, comme dans d’autres villes,
des budgets participatifs. Certes ils restent encore modestes, mais une dynamique est enclenchée et il
sera difficile de faire machine arrière.

L’avantage de la méthode c’est qu’on ne pourra pas incriminer les élus sur le choix
effectué !

A Cavaillon,  où l’on veut  réaménager une place,  aujourd’hui  utilisée comme parking,  on invite  les
habitants à s’exprimer et à se déterminer. Et ici, le choix proposé n’est pas anodin, puisqu’il s’agit de
choisir au fond qu’elle place (c’est le cas de le dire) sera accordée à la voiture. Sujet, pour une commune,
ô combien sensible. L’avantage de la méthode c’est qu’on ne pourra pas incriminer les élus sur le choix
effectué ! Mais, de là à considérer que le peuple pense forcément juste il y a un pas que la raison ne nous
autorise pas à franchir. On tombe facilement dans le populisme et ses travers.

Durant tout le mandat plus de 50% de la population a directement été associé à au
moins une décision

Un documentaire « Commune commune » réalisé en 2022, par Dorine Brun et Sarah Jacquet, retrace
l’expérience conduite à Saillans dans la Drôme, un village de 1 300 habitants. L’équipe municipale
composée de quelques habitants sans étiquette a été élue, en 2014, avec l’idée d’impliquer au maximum
les citoyens dans les décisions communales. Des travaux de voirie, à l’éclairage public, en passant par les
rythmes scolaires, l’accueil de migrants ou encore la complexe révision du Plan local d’urbanisme (PLU).
Ca n’a pas toujours été simple mais durant tout le mandat plus de 50% de la population a directement été
associée  à  au  moins  une  décision.  Un  bilan  plus  que  positif.  Mais  l’expérience  de  Saillans  a
malheureusement tourné court. L’équipe municipale n’a pas été renouvelée aux élections municipales de
2020. Elle a perdu la mairie de 18 voix. Cependant, l’expérience s’est poursuivie avec la création d’une
coopérative citoyenne. Et la voie est maintenant tracée.

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/cavaillon-une-consultation-lancee-concernant-la-place-francois-tourel/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/cavaillon-une-consultation-lancee-concernant-la-place-francois-tourel/
https://www.unifrance.org/film/55748/commune-commune
https://www.unifrance.org/film/55748/commune-commune
https://www.linkedin.com/in/dorine-brun-70abb415/
https://www.linkedin.com/in/sarah-jacquet-0411205/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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La votation et la démocratie participative sont des démarches pas toujours faciles à mettre en place. Il
faut sans doute encore de la pratique avant d’être généralisée et  d’arriver au niveau de nos amis
helvètes. C’est pourquoi il faut s’y mettre au plus vite. C’est en faisant qu’on apprend dit le dicton
populaire.

Lire également : “Les Bollénois choisissent le nouveau logo de leur commune“

https://www.echodumardi.com/actualite/les-bollenois-choisissent-le-nouveau-logo-de-leur-commune/
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Renforts de police sans précédent pour
l’ensemble du Vaucluse après la fusillade de
Cavaillon

Suite à sa rencontre avec le député vauclusien Jean-François Lovisolo ainsi que le maire de Cavaillon,
Gérard Daudet, Gérald Darmanin, ministre de l’intérieur vient d’annoncer des renforts de police sans
précédent pour le département de Vaucluse après la nouvelle fusillade ayant eu lieu dans la cité cavare.

« J’ai décidé l’ouverture de 10 postes supplémentaires de policiers nationaux au sein du commissariat de
Cavaillon, ainsi que l’arrivée d’un Officier de police judiciaire (OPJ), dont les arrivées sont prévues en
septembre prochain », précise le ministre.

Dans le même, alors que les policiers d’Avignon viennent de rendre hommage, 2 ans après, à l’assassinat
dans la cité de papes de leur collègue Eric Masson, les effectifs des commissariats de Carpentras et
d’Avignon vont être respectivement renforcés de 20 et 13 agents supplémentaires.

Enfin, dans le cadre du renforcement de la lutte contre la délinquance, Gérald Darmanin a également
décidé d’affecter une UFM (Unités de forces mobiles) en résidence permanente dans le Vaucluse. Cette
unité regroupe un soixantaine d’hommes qui seront déployés selon les besoins du département. En tout,
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c’est plus d’une centaine de nouveaux policiers qui vont venir prochainement gonfler les effectifs de la
police nationale de Vaucluse.

« Ces mesures sans précédent témoignent de notre fermeté absolue de lutter contre la délinquance et de
notre total engagement au service de la sécurité des habitants du Vaucluse et de Cavaillon », insiste le
ministre de l’Intérieur.

A Lire aussi : Bilan de la délinquance en Vaucluse : « Les indicateurs sont au rouge »

D’autre renforts déjà annoncés auparavant
Cette déclaration fait notamment suite à celle de novembre dernier annonçant la création d’une Brigade
de Sécurisation des Transports en Commun (BSTC). Pourvue de 10 à 20 fonctionnaires, elle aura en
charge la sécurisation des réseaux urbains de son ressort (bus et tramway),  ainsi  que des réseaux
ferroviaires reliant les villes d’Avignon, Carpentras, Monteux, Cavaillon et Orange et les gares de ces
communes.

Par ailleurs, les gendarmes de Vaucluse devraient accueillir au moins l’une des ‘200 brigades’ du plan
gouvernemental de déploiement de moyens supplémentaires de la gendarmerie nationale en milieu rural.
Avec cette future brigade, une dizaine de militaires devrait être spécifiquement dédiée à la lutte contre
les narcotrafics.

A  ce  jour,  le  Vaucluse  compte  4  circonscriptions  de  police  nationale  regroupant  654  agents
(commissaires,  officiers,  gradés  et  gardiens,  contractuels,  personnels  administratifs  techniques  et
scientifiques).  De son côté,  la gendarmerie dispose d’un effectifs de 702 personnes (officiers,  sous-
officiers, gendarmes, contractuels et civils) et 450 réservistes répartis dans les 4 compagnies (Avignon,
Carpentras, Orange et Pertuis),  l’escadron départemental de sécurité routière, la MCPF (Maison de
confiance et de protection des familles) et l’ART (Antenne du renseignement territorial).

Cavaillon, La Garance propose son 1er
festival confit

https://www.echodumardi.com/dossier/bilan-de-la-delinquance-en-vaucluse-les-indicateurs-sont-aux-rouges/
https://www.gendarmerie.interieur.gouv.fr/gendinfo/actualites/2022/emmanuel-macron-annonce-la-creation-de-200-brigades-de-gendarmerie
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Le Festival Confit ! C’est la deuxième surprise de la saison concoctée par sa directrice Chloé
Tournier
Dès sa prise de fonction en septembre 2022, la directrice de la Garance, Chloé Tournier avait affirmé son
intention de privilégier, dans sa démarche de programmation artistique, l’implantation sur le territoire et
la  relation  avec  les  habitants.  Faire  de  la  Garance  un  lieu  d’expériences  artistiques  favorisant
l’implication des spectateurs. Chose faite et réussie lors du festival de magie organisé en décembre 2022,
un temps fort d’une quinzaine de jours qui a permis de mettre en lumière une discipline insuffisamment
structurée en production et en diffusion : la magie nouvelle. Le public était au rendez-vous.

La création du second événement « Festival Confit !’ » du 10 au 14 mai 2023 est cette fois
conçue autour des relations entre cuisines et cultures, « porte d’entrée incroyable pour toucher de
nouveaux spectateurs »

Quand le spectacle vivant est aussi un art de vivre
Du 10 au 14 mai 2023, la programmation co-construite avec les acteurs du territoire, rassemble des
performances à voir, à goûter et à vivre ! Une nouvelle occasion de découvrir le projet de l’équipe de la
Garance et de l’écosystème des partenaires mobilisés : Lycées professionnels, Parc naturel régional du
Lubéron  et  des  Alpilles,  vignerons  indépendants,  producteurs,  restaurateurs  mais  aussi  mécènes

https://fr.linkedin.com/in/chloe-tournier-813009108
https://fr.linkedin.com/in/chloe-tournier-813009108
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d’entreprises pour faire du spectacle vivant, un art de vivre pour tous.

Banquet  des  territoires,  troc  de  confitures,  atelier  dégustation  de  vin  en  synesthésie,
randonnées  gourmandes,  bouillabaisse  poétique,  théâtre  à  la  bougie  et  dégustations  de
glaces… Il y en aura pour tous les goûts !

Quelques ateliers à la Garance et sur le territoire

Cuisinez avec les fleurs. Venez découvrir comment reconnaître et utiliser des fleurs comestibles. Visite
de la ferme, cueillette de fleurs et légumes aux jardins, puis fabrication de pickles et de gelées… un joli
programme.
Mercredi 10 mai. 9h à 12h. 5€. Le Village. Route d’Avignon. Cavaillon. Inscription La Garance.

Atelier glacé. La Maison Jarry vous révèle tous les secrets de fabrication de leurs glaces artisanales. Et
à la fin, vous pourrez les goûter !
Mercredi 10 mai. 18h à 18h30. 18H30 à 19h 30. Gratuit sur inscription. Maison Jarry. 39
Avenue Victor Basch. Cavaillon.

Atelier d’écriture
A partir des recettes préférées que vous aurez amenées, Pascale Carrere-Meric vous accompagne pour
rédiger vos souvenirs et anecdotes familiales.
Samedi 13 mai. 10h à 12h. Gratuit sur inscription à la Médiathèque de Maubec. 230 Grande
Rue. Maubec

Atelier  Comté.  Le  chef  Emmanuel  Perrodin  vous  propose  de  mieux  découvrir  l’univers  d’un  des
fromages préférés des Français, à travers trois comtés différents.
Vendredi 12 mai. 19h30 à 21h. 5€. Inscription auprès de La Garance.

Synesthésique
Emmanuel Perrodin aborde la relation évidente entre la musique écoutée et le goût du vin. En compagnie
du trompettiste François Bérody, le chef va partir à la découverte de cette étonnante synesthésie.
Dimanche 14 mai. 10h 30 à 11h30. 5 € sur inscription. Château La Verrerie.1810 Route du
Luberon. Puget-sur-Durance

Les spectacles gourmands
La rose des Vents. Un duo inédit : une violoncelliste et un chef cuisinier marseillais. Le temps d’un
concert , une bouillabaisse se prépare sous nos yeux.
Mercredi 10 mai. 19h30. Jeudi 11 mai. 20h30. 3 à 20€. Repas inclus. Patio de la Garance.
Cavaillon

La cuisine des auteurs
Un seul en scène de Jérôme Poouly, sociétaire de la Comédie Française, amoureux des bons mots et des
bons produits.
Jeudi 11 mai. 18h30. 3 et 10€. Dégustation comprise. Place du Marché. Cavaillon.
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Mariage d’hiver
La compagnie Teatro delle Ariette nous convie à la préparation d’un banquet de mariage prétexte au
récit d’une mémoire culinaire et paysanne.
Vendredi 12 mai. 19h30. Samedi 13 mai. 12h30. Dimanche 14 mai. 12h30. 3 à 20€. Repas
compris.

Cucine(s)
Floriane Facchini nous invite à un banquet des territoires après une déambulation traversant l’espace et
le  temps :  récolte  des  pratiques  culinaires  et  agricoles,  rencontre  entre  cuisiniers  des  familles  ou
professionnels. Une expérience inédite, gustative et esthétique.
Samedi 13 mai. 18h. 10€. Repas inclus. Place du village. Orgon.

Pour les inscriptions aux ateliers et aux spectacles sauf précisions, elles se font à la Garance :
Scène  Nationale  La  Garance.  Rue  du  Languedoc.  Cavaillon.  04  90  78  64  64  .
www.lagarance.com Du 10 au 14 mai. Et aussi conférence, promenade, projections, troc de
confiture… Programme complet à découvrir sur www.lagarance. com
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